
1Le jour de la Pentecôte, ils étaient tous 
ensemble dans le même lieu.

2Tout à coup il vint du ciel un bruit comme celui d‘un vent impétueux, 
et il remplit toute la maison où ils étaient assis.

3Des langues, semblables à des langues de feu, leur apparurent, séparées les unes des 
autres, et se posèrent sur chacun d‘eux.

4Et ils furent tous remplis du Saint Esprit, et se mirent à parler en d‘autres langues, selon que l‘Esprit 
leur donnait de s‘exprimer.

5Or, il y avait en séjour à Jérusalem des Juifs, hommes pieux, de toutes les nations qui sont sous le ciel.
6Au bruit qui eut lieu, la multitude accourut, et elle fut confondue parce que chacun les entendait parler 
dans sa propre langue.
7Ils étaient tous dans l‘étonnement et la surprise, et ils se disaient les uns aux autres: Voici, ces gens qui 
parlent ne sont-ils pas tous Galiléens?
8Et comment les entendons-nous dans notre propre langue à chacun, dans notre langue maternelle?

9Parthes, Mèdes, Élamites, ceux qui habitent la Mésopotamie, la Judée, la Cappadoce, le Pont, l‘Asie,
10la Phrygie, la Pamphylie, l‘Égypte, le territoire de la Libye voisine de Cyrène, et ceux qui sont venus 

de Rome, Juifs et prosélytes,
11Crétois et Arabes, comment les entendons-nous parler dans nos langues des 

merveilles de Dieu?

Actes 2 (LSG)

Chers frères et sœurs du monde entier, 
Chers directeurs et enseignants des écoles et universités protestantes, 
Chers étudiants, 

Nous célébrons la Pentecôte dans le monde entier : dans tous les
continents, dans toutes les églises et dans les écoles protestantes du globe. 

Cette année, nous la célébrons dans des circonstances particulières. En raison
de la pandémie COVID-19, des écoles, des universités et des églises sont fermées
dans de nombreuses régions du monde. Ou alors, elles ne peuvent organiser des
cours et des services qu‘en respectant des règles d‘hygiène particulières. Comme il est bon que 

l‘année ecclésiastique avec son cercle de fête en cette année 2020, où tout est si 
différent ou le sera bientôt, nous donne un signe puissant avec la fête de la 

Pentecôte :

L‘Esprit de Dieu est avec nous ! Il nous émeut ! Il nous permet, à nous les 
chrétiens, de communiquer les uns avec les autres et de nous tenir ensemble 
dans le monde entier, même lorsque les États ferment les frontières nationales 
et que l‘esprit des gens devient plus étroit de peur !

Lettre d‘espoir des parrains du réseau, l‘évêque Dr Fredrick Shoo, de 
l‘Église évangélique luthérienne de Tanzanie et l‘évêque Prof. Dr Heinrich 
Bedford-Strohm, de l‘Église protestante en Allemagne



Aujourd‘hui, le dimanche 31 mai 2020, nous célébrons une fête mondiale de la compréhension : la 
Pentecôte. 

Le jour de la Pentecôte, la naissance de l‘église a eu lieu. Elle a eu lieu à l‘époque et maintenant – 
dans le monde entier, puissante et merveilleuse ! TOI, tu fais partie d‘une communauté mondiale de 
personnes qui sont touchées par l‘Évangile, qui ressentent le Saint-Esprit, qui peuvent soudainement 
communiquer même si elles parlent des langues maternelles différentes. Qui sont à la fois étonnés, 
effrayés et fascinés. Car ils se rendent compte que les disciples de Jésus sont compréhensibles : Ils 
nous infectent avec la joie inspirée sur leurs visages. Ils nous parlent du Christ, le Ressuscité. Des 
gens de tous les pays qui étaient connus à Jérusalem et joignables à l‘époque les écoutent. Ils vivent 
le miracle de pouvoir communiquer, même s‘ils sont si différents. Ils ressentent comment l‘Esprit de 
Dieu les touche. Ils comprennent l‘enseignement que Pierre reçoit ce jour-là. Leur esprit et leur cœur 
le remarquent : « Avec le Christ, Dieu me donne une vie d‘espoir. En union avec le Christ, le Ressuscité, 
mon Esprit change, je deviens joyeux et libre ! »

Celui qui a enduré la croix et qui y est mort de façon cruelle n‘est pas un raté. Il est celui par qui Dieu 
nous sauve tous – où que nous vivions. Nous pouvons communiquer dans le monde entier dans nos 
écoles et nos universités, dans nos églises et nos communautés de maison, parce que l‘Esprit de Dieu 
nous anime tous. 

Donne à cet Esprit beaucoup de place en toi ! Il t‘inspirera, il t‘apprendra à penser à nouveau, à parler 
à nouveau, à t‘écouter à nouveau les uns les autres ! 

Car il embrassera chacun d‘entre nous ! En cette année 2020 également, même si l‘école et la vie 
chrétienne doivent être organisées différemment de ce qu‘elles sont habituellement. Le Christ est en 
effet ressuscité et Dieu nous envoie son Esprit afin que nous puissions ressentir cette force de vie en 
Christ et être des ambassadeurs de l‘espérance !

Puisses-tu rester en bonne santé et à l‘abri !
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